



EL PERIÓDICO DE ARAGÓN  
27-10-00

## La glucosa lesioná las arterias

La diabetes se origina debido a un aumento de la glucosa en sangre lo que causa lesiones en las arterias y pequeños vasos sanguíneos. Las complicaciones que desencadena a largo plazo son severas. Así, es la primera causa de ceguera o de amputaciones de extremidades, multiplica por 17 la posibilidad de padecer enfermedades renales; por diez las trombosis cerebrales, y por tres, los infartos de miocardio.

La principal diferencia entre los tipos de diabetes mellitus tipo uno y dos se debe a que la primera aparece en edades más tempranas y debe tratarse con insulina.

La segunda está muy relacionada con el tipo de vida y alimentación y se presenta en la madurez, sin apenas síntomas.